



みんなで支えあう しあわせのまち 尾張旭

東栄社協だより

東栄校区社会福祉推進協議会
令和6年2月発行 第125号
責任者 長岡啓一

どんど焼き(左義長)

1月8日(月・祝)東栄小学校校庭にて、どんど焼きを開催しました。年末年始と暖かい日が続いていましたが、前日より冷え込み、当日の朝は屋根がうっすらと雪化粧。暖かさに慣れた体には厳しい冷え込みとなりました。幸い天気は回復して青空が広がりました。



来賓としてご臨席くださった市長の柴田浩様、県会議員の青山省三様、市社会福祉協議会会長の森修様よりご挨拶をいただいた後、厳かに神事が執り行われました。その後どんどに点火、これを合図に参加された方へのカップ汁粉と干支の置物の配布が始まりました。

◇◇ご提供ありがとうございました◇◇



青竹 水野 勝 様
角材 丸み産業 様
干支 (株)玉善 様



年始めの能登半島の大地震、翌日の羽田空港での大事故と驚くようなニュースで始まった本年。青空に大きく燃え上がるどんどの炎に平安の祈りを奉げられた方も多かったのではないでしょうか。どんど焼きの会場では東栄小ボランティアによる能登半島地震への義援金の募金活動が行われ、175,443円もの義援金が集まりました。尾張旭市を通して輪島市へ送らせていただきます。大勢の方々のご協力ありがとうございました。



東栄小ボランティアから一言

- ぼきんをつのつていたときに、一万円を入れてくれた人がいて、一万円を自分のために使うのではなく、こまっている人に使う人はやさしいと思いました 【6年 鈴木 宗介】
- 石川の人は1月1日からしんさいにあってつらい思いをしたので自分にできる事をやりました 【6年 林部 鉄朗】
- ぼ金の時にダンボールに「ぼ金おねがいします」と書いてぼ金をよびかけたらたくさんの方がご協力してくれて心やさしい方がいっぱいいてうれしくなりました 【6年 小橋 あこ】
- 早くからどんどうきに来てぼきんしてくれたのでよかったです 【6年 山内 瑞貴】

活動報告

共同募金活動



10月1日
12月2日

イトーヨーカドー北入口前
イトーヨーカドー北入口前

10,027円
7,517円

ご協力ありがとうございました。

施設訪問

12月17日 大和荘・大和ホーム訪問

大和荘のクリスマス会に合わせて、みかんと折り紙のサンタクロースをお届けしました。今年度はひさしぶりにクリスマス会場にお招きいただき、子どもたちの笑顔に触れることができました。



【耳寄りなニュース待ってます】

地域で行うイベント、地域のために頑張ってくれている人、注意喚起情報など地域の皆さんと共有したい記事を東栄社協だよりに載せてみませんか。氏名、連絡先電話番号、載せたい記事の概要をFAXにて、藤池公民館までお寄せ下さい。後日こちらからご連絡させていただきます。

藤池公民館 《FAX》 52-0151